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○駅前公園の噴水がすごく汚い。臭いもするし、対応してほしい。

　前回のタウンミーティング後
に現地を確認し、令和４年7月
中に噴水の清掃を行い、臭いは
解消されました。
　令和５年度は、4月、7月、
11月に噴水の清掃作業を行
い、令和６年度は７月に清掃を
予定しています。
　今後においても定期的に清掃
作業を行います。
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前回いただいたご意見に関する現在の状況（中部第4区連合町会）

○パサージュ広場のこれからのあり方を示してほしい。

　パサージュ広場は新たに起業・
創業する商業者を育成するため、
平成12年度から事業を行ってお
り、これまで87名が出店し、う
ち27名が独立開業しています。
また、空き店舗数は令和４年6月
時点で２件でしたが、現在は１件
となっています。
　今後も必要に応じて施設を改修
するなど、にぎわいのあるまちづ
くりを創出できるよう、担い手の
育成を実施していきます。

○市民美術展示館での展示について、適切な光を当てられないものか。

　市民美術展示館は、令和６年
４月２６日（金）にＪＲ青森駅
東口ビルに移転オープンしまし
た。
　新しい市民美術展示館では、
照明は位置を移動したり数を調
整することでコントロールが可
能となりました。
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